
          7 月 9 日（火）12:00 開会 

          高島会員 

会長の時間  小澤 興 会長 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 

会長の時間をいただきます。 

今日で 2 回目ですけれども、皆様にご協力いただきま

してありがとうございます。 

本日は会員の交代ということで、サットンヒルズの羽

田さんから古稲さんに。それから、常陽銀行多賀支店長

の大森さんから小倉さんに代わりました。バッジの授与

式を行いたいと思います。これから、日立南 RC のため

にいろいろとご尽力いただけますよう宜しくお願いい

たします。 

先週もお願いしました現況報告書につきましては、7

月 10 日までにお出しいただければと思います。 

本日は、昨年度会長の高島さんのほうから第 6回第一

分区会長幹事会の報告もお願いします。 

今日も暑いですので、皆さん熱中症には十分気をつけ

て、こまめに水分補給し、病院に厄介にならないように

していただきたいと思います。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

 

 

 

幹事報告      高島会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 代理で報告させていただきます。 

 日立港 RC から日立港まつり納涼花火鑑賞会のご案

内が来ております。サンピア日立で花火を鑑賞しま

す。7月 28 日（日）18 時半から 20時半です。会費

は 7,000 円です。締め切りは 18 日です。 

 各委員会の予算は昨年同様でお願いしたいという

ことです。 

 新年度の挨拶ということで長谷川ガバナーから新

ホームページ開設の案内が来ております。 

http://ri2820.net/ 

 来週の例会は、「白山」で行います。  

 

 

出席報告       高島会員 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34名 19名 15名 65.52％ 1名 68.97％ 5名 

 

 

 

 

 

 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 25年 07月 16日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 今年度クラブ運営について 

次 回 例 会：平成 25年 07月 23日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 今年度クラブ運営について 

 

 

 

 

■会 長  小 澤  興  ■副 会 長  川 崎 健 輔 
■幹 事  鈴 木 幸 一  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 



ニコニコ BOX     白石満義委員長 

 

 委員会報告お願い致します。 

小澤会長 

 暑い日続くのでお体ご自愛下さい。 

高島章行・石川國博・信太克己・弓野博司 

 7/6 クリニック・コンサートに白石さん、信太さん

など来ていただきました。ありがとうございました。 

石川 悟 

 今日は暑いです。熱中症注意。 

小山高一・川崎健輔・大森孝之・古稲 豊 

 今日からお世話になります。 

小倉正美 

 石川クリニック演奏会素晴らしかったです。是非会

員の皆さんにも聞いてほしいと思います。 

白石満義 

 暑いですね。 

鹿志村高道・池澤 健・川村昌弘・荒川浩信・ 

木本貴一・岩下馨歌里・宮本尚彦 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 28,000 円 累計額 59,000 円 

 
 
プログラム 

 

交代会員：古稲（こいね）さんにバッジの授与          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さんはじめまして。羽田の後任の古稲と申します。 

 4 月に当社グループの異動がありまして、東京の不

動産会社のほうからサットンヒルズカントリーク

ラブに異動となりました。取締役総支配人です。 

 諸先輩方がたくさんいらっしゃいますので、ご指導

いただければと思います。宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

交代会員：小倉さんの自己紹介              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 常陽銀行多賀支店の小倉でございます。人事異動に

より、前任の大森と交代になります。境支店から赴

任してまいりました。 

 出身は石岡です。家族は妻 1 人、子 1人で、単身赴

任でやって参りました。 

 前任の大森が出席率 100％ということでプレッシャ

ーがありますが、一生懸命やりたいと思いますので

宜しくお願い致します。 

 

 

今年度クラブ運営について 

 

職業奉仕委員会      木本委員長 

 ロータリー哲学に一歩でも近づけるよう会員各位

にその哲学を啓蒙し、着実な前進を目指していきた

いと考えております。 

 事業計画は、卓話、優良従業員表彰、職場訪問の予

定です。宜しくお願いいたします。 

 

社会奉仕委員会     鹿志村委員長 

 河原子海岸清掃と多賀駅前清掃が、結局昨年やらず

じまいでしたので、今年度はぜひ実施したいと思い

ます。 

 日立ふきのとうの会につきましては、栽培している

作物の販売をしたいと思いますのでご協力お願い

致します。 

 

国際奉仕委員会      荒川委員長 

 姉妹クラブのワイキキ RCとの短期交換留学生の実

施と IFF の参加を予定しています。 

 この指とまれ事業への参加、WCSの MG・DDFを活用

した事業の実施を軸に活動していきたいと思いま

す。 

 皆様のご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。 

 

 

 

会長の点鐘をもって終了。 


